



Fitch pone en observación negativa a Radio Centro

La agencia calificadora ve un posible incremento en el apalancamiento de la empresa derivado del pago de 415 millones de pesos por la garantía de seriedad que se tendrá que cubrir luego de no efectuar el pago por la cadena de televisión que ganó en la licitación.

La agencia Fitch Ratings puso en observación negativa dos calificaciones de Grupo Radio Centro: la de largo plazo A-(mex) y la calificación en escala nacional de emisión de Certificados Bursátiles RCENTRO14 por MXN1,100 millones con vencimiento final en 2019 de A-(mex).

La observación negativa, señala Fitch, refleja el posible incremento en el apalancamiento de la empresa luego de que no efectuara el pago por una de las dos cadenas de televisión abierta y el eventual pago de la garantía de seriedad de 415 millones de pesos.

Lo anterior significaría una desviación de la expectativa de Fitch de que la empresa financiaría cualquier inversión relacionada mediante contribuciones de capital.

Asimismo, Fitch destaca una mayor probabilidad de incumplimiento de las obligaciones establecidas en los certificados bursátiles y que pudieran ser causa de vencimiento anticipado o de un desfase del fortalecimiento en indicadores financieros contemplados.

La calificadora detalla que hay una percepción de la posición financiera de la compañía ha sido debilitada por una estrategia de negocios en inversión agresiva.

"La Observación Negativa pudiera resolverse a una Perspectiva Estable de haber una mejora sustancial en la generación de flujo libre de Grupo Radio Centro que se traduzca en un fortalecimiento en el apalancamiento de la compañía a niveles inferiores a 3x hacia 2015", señaló la calificadora.